



くりしま

《本園の教育目標》

- 仲良くできる子ども
- 元気な子ども
- 心豊かな子ども
- 努力する子ども
- 体を鍛える子ども

《栗島幼稚園ホームページ》

栗島幼稚園

検索

『 秋空にトライ ～try at goal～ 』

園長 矢田 泰久

9月9日、台風15号は東京をはじめ関東地方全域、とりわけ千葉県に甚大な被害をもたらしました。被災され今なお電力の復旧が遅れています皆様にお見舞い申し上げますとともに、一日も早い日常の平穏な生活が取り戻せますことを心よりお祈り申し上げます。

本園では園児の安全確保のため休園せざるを得ませんでしたことにお詫び申し上げます。施設では外構の柵の一部が破損したり、イチョウの枝が何本も折れたりしました。しかし、幸い人的な被害はなく安堵しております。引き続き安全・安心な施設管理に努めます。

秋を知らせるうろこ雲(けんせきうん)が見られます。のどかにそんな空を眺めながらも、台風の大型化など地球温暖化による気候変動問題は大変深刻です。世界的に日本人は無関心と言われています。子どもたちの10年後、30年後、将来の生活が心配です。政府レベルでの早期の課題着手、法人・個人レベルでは省エネやCO2排出量の削減行動等が責務です。

他方、日本でラグビーワールドカップが開催されています。このスポーツの醍醐味は生身の人間が押し合うこと、ボールを仲間につなぐことにあります。重たい相手に強くぶつかり、速く走り、巧みに蹴ることが求められます。体格や経験に差があっても、手立てを考え果敢に勇気をもってやってみることが大事です。大会の台風の目になれニッポン!! 8だ優勝だ。

子どもたちも9月の高い青空の下、たくさんの方にトライしています。避難訓練で防災意識を高め、5日の運動会本番に向けた「かけっこ」では、全員がゴールテープの目標に向かって頑張っています。その他に組立体操や玉入れも。遊戯では年少組「龍の子どもだ〜タツノコパレード〜」を可愛くお友だちと一緒に踊ります。年中組は「ちよっちよっちゅね」、沖縄を感じながら楽しく踊ります。年長組は正反対に北海道の海を思い描いて「ソーランKID's」を天高くドッコイショと響き渡らせます。本番ぜひお楽しみください。



<年長 組立体操>



<年中 遊戯>



<年少 遊戯>

謎かけです!!

「ラグビーのだいご味」とかけて、「野球の阪神ファン」と解く、その心は「○○○○○」

【 運動会リハーサル (9/27) の様子 】



<開会のことば (年長)>



<ちよっちょっちゅね (年中)>



<ラジオ体操 (全園児)>



<組立体操 (年長)>



<ソーランKID's (年長)>



<閉会のことば (年長)>

結びに、10月も全園児遠足やお誕生会、年長のリトミックや年中・年少のクッキーづくりなどの行事もあります。また、子どもたちにとって実り多き月となりますよう保護者・地域関係者の皆様には本園へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

謎かけの答え その心は 「トラ、イーね」